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Wohnraum 
Anfrage der SPD-Fraktion 
- 101.19.1033 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Wie wird sich nach Auffassung des Magistrats der Bedarf an Wohnraum bei 

alleinlebenden Mieterinnen und Mietern entwickeln? 
2. Welchen Leerstand in Wohnungen im niedrigpreisigen Segment erwartet der 

Magistrat in den nächsten Jahren? 
3. Vertritt der Magistrat die Auffassung, dass durch einen signifikanten 

Zusammenzug von Bedarfsgemeinschaften die Nachfrage nach bezahlbarem 
Wohnraum spürbar sinken wird? 

 
Nach Beantwortung durch den Magistrat erklärt Vorsitzender Augustin die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Holger Augustin Sabine John 
Vorsitzender  Schriftführerin 




